
Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 84171995

Prix 1 380 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans une des plus belles copropriété de la Californie avec deux piscines, terrain de

tennis, salle de fitness, terrain de jeux pour enfants, vaste parc arboré et résidence

sécurisée beau 4 pièces traversant.Il bénéficie d'une vue mer panoramique depuis

sa terrasse.Il se compose d'un grand séjour, une cuisine semi-ouverte, une master

donnant  sur  les  iles  de  Lérins  avec  dressing  et  salle  de  bains  attenante,  2

chambres, une salle de douche.Deux cave et un double grand garage complètent

ce  bien.Honoraires  6  %  TTC  inclus  charge  acquéreur“Les  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé ...

Cannes,  californiefor  sale  a  magnificent  4-room  apartment  of  115  m2  with

panoramic  sea  view  in  a  closed  and  guarded  luxury  residence  with  concierge,

surrounded by a park of incredible beauty, with an area of ?? About 12 hectares.

The  residence  also  has:-2  swimming  pools,-tennis  court,-playground,-football

field,-fitness-underground  parking,-24/7  video  surveillance  throughout  the

territory,-concierge 24/24. Total area: 115 m2 + 2 terraces 30 m2the apartment is

very spacious and bright and consists of a large living room of 35 m2, opening onto

a terrace with panoramic sea views. Also in the ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence
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